



Le Saint-Siège

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS
À L'ARCHEVÊQUE DE CANTERBURY JUSTIN WELBY
À L'OCCASION DE SON INSTALLATION
[21 MARS 2013]

À sa Grâce Justin Welby, Archevêque de Canterbury

«À vous grâce et paix en abondance » (1 P 1, 2b)

Je vous remercie pour les aimables paroles contenues dans le message que vous m'avez adressé lors de mon élection, et je souhaite vous présenter en retour mes salutations et mes meilleurs vœux à l'occasion de votre installation dans la cathédrale de Canterbury.

Le ministère pastoral est un appel à marcher dans la fidélité à l'Évangile de Notre Seigneur Jésus Christ. Soyez assuré de mes prières tandis que vous assumez vos nouvelles responsabilités, et je vous demande de prier pour moi alors que je répons au nouvel appel que le Seigneur m'a adressé.

J'attends avec plaisir de vous rencontrer dans un avenir proche et de poursuivre les relations cordiales et fraternelles qu'ont eues nos prédécesseurs.

Du Vatican, le 18 mars 2013

FRANÇOIS
